

REDAKSI SATU

Komsos, Dandim 0209/LB Berbagi Tali Asih Kepada Anak Yatim Dan Kaum Dhuafa

Junaidi - SUMUT.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 28, 2022 - 22:33



Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,M.Tr (Han) Berbagi Tali Asih Anak Yatim

LABUHANBATU - Usai meresmikan rumah dinas anggota Koramil di Kantor Koramil 07 Aek Kota Batu. Selanjutnya Dandim 0209/LB melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan komponen masyarakat bertempat Cafe The Hera jalan lintas Sumatera Simpang Panigoran Kelurahan Aek Kota Batu Kecamatan NA IX-X Kabupaten Labuhanbatu Utara, Jum'at (28/01/2022).

Kegiatan komsos Dandim 0209/LB dengan komponen masyarakat diwarnai pembagian tali asih kepada anak yatim dan kaum duafa warga masyarakat disekitaran Kelurahan Aek Kota Batu.

Adapun anak yatim yang mendapat tali asih dari Dandim 0209/LB sebanyak 30 orang. Sedangkan kaum dhuafa sebanyak 17 orang menerima bantuan paket sembako.



Dalam kata sambutannya, Dandim 0209/LB mengatakan "Terima kasih kami ucapkan kepada seluruh Forkopimca Kecamatan NA IX-X yang telah membantu menyiapkan kegiatan ini."

"Kegiatan ini merupakan salah satu program Kodim 0209/LB yang harus dilaksanakan untuk menjalin silaturahmi antara Kodim 0209/LB dengan Komponen masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan NA IX-X."

"Ini adalah bentuk pembinaan kita dalam konteks menjalin komunikasi dalam menguatkan ikatan emosional antara kita, Semoga melalui kegiatan ini dapat bermanfaat bagi kita semua."

"Dengan terlaksanakan kegiatan silaturahmi ini semoga kedepan terjalin hubungan emosional antara Kodim 0209/LB dengan masyarakat Kecamatan NA IX-X menjadi lebih harmonis dan lebih baik," Ujar Dandim

Sementara itu sebelumnya dalam kata sambutan Camat NA IX-X, M.Adlin Rizky Matondang, SH.I mengatakan "Selamat datang kami ucapkan kepada bapak Dandim 0209/LB sudah bersedia hadir ke tempat kami untuk melaksanakan silaturahmi dengan Forkopimca dan Masyarakat Kecamatan NA IX-X."

"Pembangunan rumah dinas di Koramil 07/AKB menjadi sejarah, Karena baru kali ini adanya pembangunan rumah dinas personel TNI khususnya di Koramil 07/AKB," Ungkap Camat.

"Kiranya kedepan, bapak Dandim 0209/LB juga dapat berperan dalam pembangunan di Kecamatan di wilayah Kabupaten Labura terkhusus di

Kecamatan Na IX-X," Tambah Camat menutup komunikasi.